



LAPRUGNE À LA UNE !

Après 30 ans de silence, le son roque du petit train de la Loge des Gardes a résonné de nouveau dans la forêt de l'Assise. À l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, ce week-end a fait écho à la décennie far west qui a animé le secteur. Créateurs et acteurs ont replongé avec émotion et enthousiasme dans cette épopée. Ils ont révélé aux nombreux visiteurs toutes les prouesses techniques et humaines engagées pour développer ce chemin de fer de 2,4km et tout l'univers exceptionnel qui bordait la voie entre le Gué de la Chaux et la Grande écluse.

La bataille de la ferme Depalle au gué de la Chaux a été un moment marquant de la Résistance en Montagne Bourbonnaise. 80 ans plus tard, Henri Diot a raconté à une quarantaine de personnes comment le mouvement s'est établi, avec qui et comment il a fonctionné dans cette forêt.

Une quarantaine de personnes était présente à la conférence sur la Résistance et plus de 200 personnes se sont rendues à l'exposition temporaire sur 1,5 jour.



DIRECTION DE LA COMMUNICATION - PRESSE

communication@vichy-communaute.fr

+33 (0)4 70 96 57 31 - +33 (0)6 24 60 62 88

+33 (0)4 70 96 57 71 - +33 (0)6 59 52 95 92